



Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: In a glass, add 1-2 cups of water or other liquid to d-Mannose and mix well. For athletic support, take 4 scoops 2 times daily or as directed by your healthcare practitioner. To reduce the risk of recurrent urinary tract infections, women take 3 scoops daily or as directed by your healthcare practitioner.

Usage Suggéré : Adultes : Dans un verre, ajouter 1-2 tasses d'eau ou autre liquide à d-Mannose et bien mélanger. Comme supplément athlétique, prendre 4 mesures deux fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Pour réduire le risque d'infections récurrentes des voies urinaires, les femmes prendre 3 mesures par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

99471-50HYC • V2

d-Mannose

Athletic support. Source of carbohydrates to support energy production. May help reduce the risk of recurrent urinary tract infections in women.
Supplément athlétique. Source de glucides pour soutenir la production d'énergie. Peut aider à réduire le risque d'infections récurrentes des voies urinaires chez les femmes.

NPN 80073274



50 gram powder
grammes de poudre

Each Scoop Contains/ Chaque Mesure Contient:

d-Mannose 0.9 g

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or if symptoms persist or worsen. Ensure to drink enough fluid before, during and after exercise. Do not use if seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte, allaitez, ou si les symptômes persistent ou s'aggravent. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.